



Suami Lady Gabriella Windsor ditemukan tewas dengan senjata di samping tubuhnya, inquest mengungkap – Kisah tragedi Thomas Kingston

## Description

### Kematian Mendadak Thomas Kingston | Autopsi Ungkap Penyebabnya

Pada inquest opening, diperlihatkan bahwa Thomas Kingston meninggal akibat “luka kepala traumatis” dengan sebuah senjata ditemukan di dekat tubuhnya. Suami dari putri Pangeran dan Putri Michael of Kent, Lady Gabriella Kingston, meninggal secara tiba-tiba pada hari Minggu di sebuah bangunan di rumah orangtuanya di Cotswolds. Raja, yang merupakan sepupu kedua Lady Gabriella, mengirimkan “pikiran dan doanya yang tulus” kepada keluarganya setelah berita kematian mendadak tersebut tersebar.

### Penemuan Mayat Thomas Kingston

---

Dalam pernyataan sebelumnya, Lady Gabriella dan keluarga meminta privasi saat mereka berduka atas kepergian Thomas Kingston. Pasangan ini menikah pada tahun 2019 di St. George’s Chapel di Windsor Castle dan berencana memperkuat hubungan mereka dengan pertunangan pada musim panas 2018 setelah berkencan selama beberapa tahun. Mr. Kingston sebelumnya pernah berkencan dengan Pippa Middleton, yang tetap berteman baik dengannya.

### Post Mortem dan Penyebab Kematian

---

Menurut laporan, kematian keuangannya ini tidak diyakini menjadi alasan mengapa Pangeran Wales mundur dari sebuah acara memorial untuk dewa ayahnya, Raja Konstantinus II. Raja dan Ratu telah diberitahu tentang kematian Thomas dan bergabung dengan Pangeran dan Putri Michael of Kent serta semua yang mengenalnya dalam berkabung atas anggota keluarga yang sangat dicintai.

### Dukungan Keluarga Kerajaan

---

Thomas Kingston adalah seorang direktur di Devonport Capital, yang mengkhususkan diri dalam mendukung perusahaan di negara berkembang atau lingkungan pasca konflik dengan menyediakan akses ke keuangan ekspansi dan solusi likuiditas. Pernikahan Lady Gabriella dan Thomas Kingston

dihadiri oleh sejumlah anggota senior keluarga kerajaan, termasuk Ratu Elizabeth II dan Pangeran Harry.

## Kehidupan dan Pekerjaan Thomas Kingston

---

Informasi lebih lanjut tentang penyebab pasti kematian Thomas Kingston masih dalam proses penyelidikan lebih lanjut menurut penyidik. Bagi keluarga dan teman-teman yang mengenalnya, Thomas Kingston diingat sebagai seorang pria luar biasa yang menerangi kehidupan semua orang. Para ahli forensik juga telah melakukan pemeriksaan jenazah dan menyebutkan luka kepala traumatis sebagai penyebab utama kematian Thomas Kingston.

## Ringkasan

Thomas Kingston meninggal akibat “luka kepala traumatik” dengan senjata ditemukan di dekat tubuhnya, terbuka dalam inquest. Suami putri Pangeran dan Putri Michael of Kent, Lady Gabriella Kingston, meninggal tiba-tiba di rumah orang tuanya di Cotswolds. Raja, sepupu kedua Lady Gabriella, mengirimkan “pikiran dan doa yang paling tulus” untuk keluarganya. Apakah Anda mengikuti peristiwa ini? Apa pendapat Anda tentang kematian mendadak Thomas Kingston? Berikan komentar Anda di bawah ini.

Apakah Anda mengikuti peristiwa ini? Apa pendapat Anda tentang kematian mendadak Thomas Kingston? Berikan komentar Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)